

# Optimalisasi Perawatan dan Pemeliharaan Saluran Pipa Air di Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan

Candra Putra - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 16, 2022 - 14:02



*Humas Vermis 1908*

CILACAP - Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengadakan aktualisasi yang dilaksanakan oleh salah satu CPNS dengan melakukan Optimalisasi Perawatan dan Pemeliharaan Saluran Pipa Air di Lapas Kelas IIA Permisan,

Minggu (16/10/2022).

Aktualisasi yang dilakukan oleh salah seorang CPNS Lapas Permisan yaitu Dwi Retha Agus Kurniawan, adalah perawatan dan pemeliharaan Saluran pipa air. Air sangat dibutuhkan mengingat di dalam lapas yang serba keterbatasan. Dengan adanya air yang bersih dan terpenuhi maka stabilitas keamanan dan ketertiban di dalam Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan pun ikut terjaga.

"Saya membuat aktualisasi dengan judul Optimalisasi Perawatan dan Pemeliharaan Saluran Pipa Air di Lapas Kelas IIA Permisan karena sering terjadi kerusakan saluran pipa air yang disebabkan oleh kurangnya kontrol dan perawatan saluran air. Sehingga untuk mencegah kerusakan- kerusakan tersebut dilakukan kontrol dan pengecekan dalam setiap Minggunya," Ujar Dwi Retha Agus Kurniawan

Dimana ketersediaan air bersih merupakan hal yang pokok di dalam Lapas itu sendiri, yang dapat menjaga kebersihan, kesehatan dan keamanan Lapas.

"Selain itu air juga merupakan kebutuhan pokok banyak digunakan berbagai aktivitas seperti mandi, mencuci, memasak, dan lain-lain. Jika hal tersebut tidak terpenuhi dalam kehidupan lapas tidak melepas kemungkinan mengganggu keamanan dan ketertiban di lapas. Sehingga aktualisasi ini salah satu dimaksudkan untuk mencegah gangguan keamanan dan ketertiban di dalam lapas." Imbuh Dwi Retha Agus Kurniawan

Dengan perawatan dan pemeliharaan saluran pipa air ini air akan mudah didapat oleh WBP Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan.

Kaur Umum Budi Sri Wibowo juga sangat mendukung inovasi dan langkah yang baik oleh CPNS Lapas Kelas IIA Permisan.

" Saya sangat senang, mendukung inovasi dan trobos yang dilakukan oleh CPNS dengan adanya perawatan dan pemeliharaan saluran pipa air di Lapas Kelas IIA Permisan sehingga jika terjadi kerusakan saluran pipa air segera teratasi dan bisa mencegah adanya kerusakan. Karena air sangat dibutuhkan mengingat di dalam lapas yang serba keterbatasan," Ujar Budi.